



GENTE

Gamesa se embarca en el 'Everest de las regatas náuticas'

Gamesa y **Mike Golding** han manifestado su intención de participar el 10 de noviembre de 2012 en la *Vendée Globe* 2012, en Les Sables d'Olonne, Francia, con el *Imoca Open 60 Gamesa*. La regata se convierte en la prueba más importante de esta nueva alianza, después de que la compañía haya anunciado el patrocinio del Equipo de Vela Gamesa, dirigido por Mike Golding, durante la celebración de su convención anual entre sus 135 principales ejecutivos mundiales. Catalogada como el *Everest de las regatas*

náuticas, esta será la cuarta vez que el patrón de Hampshire compita en esta prueba. "Este patrocinio llega en un momento importante para Gamesa y para nuestro programa de expansión previsto en el mercado *offshore* en Reino Unido", destacó **Jorge Calvet**, presidente y consejero delegado de la firma. "El mar y el viento también forman parte del reto de Gamesa y existen sinergias entre la campaña de Golding en la *Vendée Globe* y nuestras actividades en los mercados eólicos británico y mundial", añadió.



El navegante Mike Golding y Jorge Calvet, presidente y consejero delegado de Gamesa.

Inclusión social y laboral

La Obra Social La Caixa ha destinado cinco millones de euros a 303 proyectos de inclusión social y laboral de personas con discapacidad. Los proyectos tienen como objetivo genérico favorecer y promocionar la autonomía de las personas que presentan una discapacidad física, psíquica, sensorial o un trastorno mental irreversible a través de la promoción de su inclusión sociolaboral, una de las principales líneas de acción social de la entidad presidida por **Isidro Fainé**. De los 303 proyectos seleccionados en esta edición, 225 trabajan por la inclusión social a través de la promoción de la autonomía personal y del apoyo psicosocial al entorno familiar, mientras que los 78 restantes se centran en el fomento de la inserción laboral de los miembros de este colectivo, ya sea a través de la inserción en el mercado laboral ordinario o específico.

Congreso de cirujanos

Clinica Planas, conocida por ser el centro al que suele acudir el Rey **Juan Carlos**, acogió ayer en Barcelona un congreso mundial de cirujanos plásticos. En la cumbre, doce expertos –entre ellos, **Jorge Planas**, en la foto– acordaron un documento de consenso enfocado a la cirugía plástica regenerativa. En concreto, defendieron el uso de las células madre para intervenciones de estética, ya que no requieren ser manipuladas.



Jorge Planas.

Para estudiantes con discapacidad

La Fundación Universia ha convocado la quinta edición de las *Becas Capacitas*, mediante las que se destinarán 250.000 euros para impulsar la formación universitaria de estudiantes con discapacidad y que cuentan con la colaboración de Banco Santander, Endesa y

Daimler. Se adjudicarán un mínimo de 50 becas por un importe máximo de 5.000 euros brutos por estudiante para impulsar el acceso, el progreso y la movilidad universitaria de estos alumnos para una educación superior inclusiva. El director de la fundación, **Ramón Capdevila**, manifestó que "una forma de abordar el empleo es trabajarlo desde la base, profundizando más en la formación de personas con discapacidad, hasta que alcancen esos niveles de formación que arguyen las empresas necesitar".